

Faire connaître une initiative

Catégorie : Quelques initiatives

Écrit par : Tri-articulation sociale

Affichages : 8927

Il existe des dizaines d'initiatives dans le monde (entreprises, ONG, groupes politiques...) qui s'inspirent des concepts de la tri-articulation sociale ou de l'économie associative, parfois sans en connaître clairement les fondements.

Au moment de mettre le présent site en ligne (automne 2012) dans sa première phase, seules quelques rares initiatives y sont mentionnées.

Merci de FAIRE CONNAÎTRE votre(vos) initiative(s) s'inspirant de ces concepts, qu'il s'agisse d'un *projet* à venir, ou d'une association ou entreprise ayant déjà fait ses preuves. Soumettez-nous vos propositions d'articles à publier, présentant et décrivant une initiative ! (via le [menu contact par email](#)).

Si vous souhaitez en savoir plus sur les modalités de publication, [cliquez ici](#).